

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 648
14 de noviembre de 2016

Sindicato de Trabajadores “14 de Noviembre” conmemoró 44 años de fundación

El Sindicato de Trabajadores “14 de Noviembre” de la Universidad Central del Ecuador conmemoró 44 años de fundación que desde sus inicios tiene como objetivo precautelar los derechos de las y los trabajadores agremiados de esta casa de estudios.

En el marco de este evento se firmó el acuerdo del décimo cuarto contrato colectivo que fue elaborado por los representantes de la Universidad Central y de los trabajadores con el propósito de velar por los derechos laborales que promuevan mejores condiciones de vida. Este acuerdo será emitido al Ministerio de Finanzas para informar el compromiso adquirido por ambas partes.

Con un emotivo mensaje hacia los trabajadores, Fernando Sempértegui, rector del Alma Mater, hizo hincapié en la responsabilidad de atender oportunamente los planteamientos realizados desde el sector laboral de la institución. Además, informó sobre algunos alcances detallados en el acuerdo, entre los que destaca un pago de seis remuneraciones a los aproximadamente 48 jubilados. En cuanto a la actualización de conocimientos y destrezas del personal administrativo, el rector destacó que en el nuevo Estatuto Universitario se contempla la capacitación permanente de las y los trabajadores “que le permitan avanzar en la elaboración de su oficio”.

Con más de 178 agremiados, este Sindicato ha contribuido en el desarrollo laboral y de infraestructura de la Universidad Central del Ecuador como parte de la memoria que honra el esfuerzo de los trabajadores. J.G

